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【日時】 H31.2.16（土）14:00-17:00  【会場】 イオン東海店  【参加者】 1 名 

第５７回「ふれあいトーク」当日のやりとりコメント 

 

 
【１】 ①JR 東海駅の東側と西側をつなぐ道路の整備について 

現在，駅西側にはスーパーの数が少ないなど，さまざまな課題がある。生活の利便性向上

を図るため，JR 東海駅の地下を通る道路を整備して，駅東と駅西の行き来をスムーズにでき

ないか。多額の費用がかかると思われるが，将来的に有効であると思う。 
   

 ⇒【村長コメント】 

   ご意見として伺う。 

 

  

②無電柱化について 

無電柱化のメリットとして，地震等の際の被害（電柱の倒壊，断線）の軽減や，景観の向

上等がある。現在，駅東大通り（イオン東海店周辺）では，無電柱化されているが，他の場

所にも広げていくことはできないか。 

 

⇒【村長コメント】 

   ご意見として伺う。 

 


